

LB

Ihre Anmoderation zu meinem LB vom 3.Mai mit der Bemerkung „theologische Linie“ sollten Sie ohne Ironie getrost so ändern:

Im Rahmen der SIMONschen Bedeutungslehre mit der dort inkorporierten Menschheitsgeschichte als Fortsetzung der biologischen Evolution ist Religion nur eine Randbemerkung und die Theologie wird gar nicht erwähnt. [Was an letzterer wissenschaftlich haltbar ist, sollte sich in Zukunft ohnehin in verschiedene Disziplinen der Universitäten auflösen.] Mein LB ist also nur ein Zusatz zu einer Randbemerkung. Von „Linie“ und schon gar nicht von „theologischer Linie“ rede ich bewusst so wenig wie vom „großen Ganzen“, nicht einmal von Revolution, wohl aber von Entwicklung und Emanzipation, u. a. aus den Fängen von Kirchen, aber auch von anderen ökonomischen und sozialen Zwängen, insbesondere wenn sie nicht mit den Menschenrechten vereinbar sind.

Gerd SIMON. Nehren

PS 1: Ich wünschte durchaus, dass jemand das auf gleichem Raum in verständlicheres Deutsch übersetzt. Mein Talent stößt hier leider auf Grenzen.

PS 2: Die Anmoderation zu den Tagblatt-LBs sind aus meiner Sicht eine Kunst und im Rahmen einer Geschichte der Leserbriefe entsprechend zu würdigen. Leider lässt deren Qualität in letzter Zeit zu wünschen übrig.